

Eine neue Schule, das heißt: Neue Mitschülerinnen und Mitschüler, ein neues Gebäude, neue Unterrichtsfächer, neue Lehrerinnen und Lehrer – und natürlich noch mehr Neues, Unbekanntes, Spannendes und vielleicht auch zunächst einmal etwas Einschüchterndes. In dieser neuen Situation muss man sich erst einmal zurechtfinden! Um den neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern die Ankunft an ihrer neuen Schule, dem HSG, zu erleichtern, wurde in den ersten Tagen des neuen Schuljahrs – wie bereits im vergangenen Schuljahr – an vier Tagen in den vier neuen fünften Klassen das Programm „Pack Ma’s“ durchgeführt, das mit Rollenspielen, Gruppenspielen und verschiedenen gemeinschaftlichen Übungen dem gegenseitigen Kennenlernen und der „Ankunft“ in dem neuen schulischen Umfeld dienen sollte. Gestaltet wurden diese Tage durch Frau Dressel-Posininsky als Schulpsychologin und Herrn Bretschneider als einen der beiden Verbindungs- und Vertrauenslehrer der Schule. Beide haben durch Fortbildungen eine entsprechende Qualifikation als „Trainer“ dieses Programms erworben. Alle Beteiligten konnten am Ende der jeweiligen Tage viel Positives, Gewinnbringendes und natürlich auch Lustiges in ihre imaginären „Koffer“ einpacken und wir hoffen, dass die Tage einen nachhaltigen Beitrag zu einer guten „Ankunft“ am HSG und einem guten Schulklima insgesamt geleistet haben.

*Friedemann Bretschneider*